

# ideal digital

Miércoles, 16 de marzo de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | P

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COM

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías N

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas D

Entrevistas

- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión

**VIVIR**

VIVIR

## El poeta Antonio Carvajal inaugura en Navas de San Juan el ciclo Miradas del Quijote

JOSÉ A. GARCÍA-MÁRQUEZ/NAVAS DE SAN JUAN

El poeta nacido en Albolote (Granada) Antonio Carvajal inauguró el ciclo Miradas del Quijote, programa formativo que con motivo del IV Centenario va a alcanzar a los 160 municipios de la Comunidad Autónoma, que están inscritos en el Circuito Literario Andaluz. Ante algo más de medio centenar de personas, Carvajal realizó una lectura glosada del Quijote, deteniéndose en los pasajes más significativos y aderezándolo todo con sabrosos datos y anécdotas sobre Cervantes, su obra y la sociedad de aquella época. El conferenciante, que hizo hincapié en la influencia que la obra universal ha ejercido en la novela de todos los países, terminó su discurso con la lectura de poemas propios, todos ellos de clara influencia cervantina. Al final, después de dos horas que se hicieron cortas y amenas por la capacidad de transmisión de este lírico que fue Premio Nacional de la Crítica en 1990, recibió de manos del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Navas, Joaquín Requena, un Quijote como obsequio y firmó ejemplares de su libro de poemas Una perdida estrella.



POETA. Antonio Carvajal firma libros en Navas de San Juan./ G.-M.

Imprimir | Enviar

Antonio Carvajal, nacido en 1943, es doctor en Filología Románica por la [Universidad de Granada](#) y titular del departamento de Métrica. Gran versificador, está considerado uno de los poetas mayores de la actual lírica española y excelente representante de la Generación del 68. De él dice Joaquín Requena que «cultiva estrofas exquisitas y complejas, manteniendo siempre un fecundo diálogo entre la tradición y la modernidad». Desde que en 1968 publicara Tigres en el jardín, su primera obra, lleva publicados una veintena de libros, entre ellos sus celebrados Testimonio en invierno (1990) y Alma región luciente (1997).

Subir

**16 de Marzo de 2005**

**Universidad de Granada**

**Ideal Digital**

**Todotrabajo**

**Vehículos de  
Ocasión**

**Viajes**

**Waste Ecología**

**[PARTICIPA]**

**Foros**

Chats 

**Amistad**